



**COMMUNIQUE DE PRESSE  
DE L'ASSOCIATION FRANÇAISE DES AIDANTS**

Paris, le 5 octobre 2010

## **LES AIDANTS ENFIN RECONNUS**

Nora Berra, Secrétaire d'Etat aux Aînés a souhaité initier une journée nationale des aidants le 6 octobre prochain.

L'Association Française des AIDANTS est, dans son projet, à destination de tous les aidants qu'ils accompagnent un proche enfant ou âgé, malade ou en situation de handicap ;

L'association milite pour que tous les aidants soient reconnus dans leur dimension sociale et citoyenne, qu'ils ne soient pas réduits à leur position d'aidant ;

C'est la raison pour laquelle l'Association Française des AIDANTS se réjouit de cette initiative et participera à cette journée nationale.

Dans le même temps, les Cafés des Aidants, initiés dans plusieurs villes de France, accueilleront plus particulièrement ce jour-là les aidants.

L'Association Française des AIDANTS souhaite, par la mise en place de son réseau des Cafés des Aidants, sur tout le territoire, être en présence auprès des personnes aidantes pour leur proposer des lieux, des temps et des espaces propices à l'information, la rencontre, l'échange et le soutien grâce à des équipes formées d'animateurs et de psychologues.

Cette journée des aidants est aussi l'occasion pour l'Association Française des AIDANTS de lancer son nouveau site Internet. Rendez-vous donc sur [www.aidants.fr](http://www.aidants.fr) dès aujourd'hui !

**Pour nous contacter :**                    **Association Française des AIDANTS**  
3, rue de la Faisanderie 75116 PARIS  
aide@aidants.fr

Créée en 2003, l'Association Française des AIDANTS souhaite porter la parole des aidants. Nos missions sont de militer pour la reconnaissance des aidants, orienter les aidants, soutenir les aidants via les Cafés des Aidants, former les aidants et le personnel médico-social et diffuser l'information.